

ALAKUS machen Musik à la Kilian und Schmidt

Die beiden Musiker und Klangtherapeuten Ute Kilian und Frank Willi Schmidt verbinden bei Ihren Konzerten Klang und Live-Musik mit Entspannung. Frank Willi Schmidt steht seit über 30 Jahren als Bassist auf der Bühne, er ist auf über 60 CDs zu hören und arbeitete u.a. für Thomas Anders und André Heller. Ute Kilian spielt seit ihrem 6. Lebensjahr verschiedene Instrumente und ist in vielen Entspannungstechniken, u.a. Hypnose ausgebildet.

Sie veranstalten seit über 10 Jahren ihr „Ton in Ton Traumklangkonzert“. Ein Liegekonzert, bei dem die Teilnehmer durch die Klänge in eine erholsame Tiefenentspannung gleiten können. Die dazugehörige CD „Innersuite“ wurde 2015 produziert.

In ihrem Programm „CHILL & JOY“ haben sie Lieder für Handpan und Bass komponiert. Die Klänge der Handpans berühren auf ganz eigene Art und in Verbindung mit den warmen Tönen von Gitarren- und Kontrabass entstehen immer wieder neue kontemplative Klangwelten. Auf ihrer 2. CD „sunset orange rain“ laden ALAKUS auf eine instrumentale Reise zwischen Himmel und Erde ein. Mal meditativ, mal perkussiv entstehen Klangkompositionen, die Ruhe und Lebendigkeit zugleich ausstrahlen.

Die beiden Musiker bieten regelmäßig Handpan-Workshops für Einsteiger an. In Kleingruppen können die Teilnehmer im professionellen Unterricht herausfinden, ob sie tiefer in diese Klangwelt eintauchen möchten. Für den Workshop sind keinerlei Vorkenntnisse notwendig. Die Teilnehmer bekommen Basis-Wissen über das Instrument, eine Einführung in die Musik-Theorie, erste Spieltechniken vermittelt sowie Tipps zum Kauf und lernen verschiedene Handpantypen kennen. Eigene Handpans von verschiedenen Herstellern werden gestellt. Meist stehen auch ausgesuchte Handpans zum Verkauf.

In ihrer Gemeinschaftspraxis bieten Sie individuelle Klangmassagen an, ihre Musik ist u.a. in Kirchen, Heil- und Gesundheitszentren, beim Betrieblichen Gesundheitsmanagement, bei Kulturveranstaltungen und Vernissagen oder auch auf Wohnzimmerkonzerten zu hören.

Weitere Infos und Termine findet man auf der Homepage: www.einklang-alakus.de

Pressestimmen:

„Das Duo „Alakus“ (...) brachte das „Mobile“ kollektiv auf Ruhepuls. Wunderbar entspannende Töne erzeugten (die Musiker) mit ihren Eigenkompositionen und sorgten für komplette Entschleunigung im „Mobile“. Wow!“ (morgenweb)

„Jedes der vier Stücke, die sie intonierten, atmete Lebensfreude, gepaart mit einer Spur Gelassenheit“. (Echo online)